
議員名 件 名 要 旨 細 目

１．今後の見通しについて

２．地籍調査について

１．保育・教育需要について

２．本市の「保育・教育」のあり方について

１．モデル事業の成果について

２．平成31年度からの運営について

１．胃がんリスク検診について

２．がん教育について

３．がん患者医療用補正具の助成について

１．相談支援での精神科医との連携について

２．精神疾患の親を持つ子どもの支援について

１．最新の津波浸水想定について

２．企業岸壁の現状について

３．海岸保全区域について

４．海岸保全区域外の企業活動について

５．強風被害について

６．内水氾濫について

１．企業との連携について

２．支援施設について

３．浦安駅前歩道橋について

１．無電柱化について

２．医療機関について

３．消防施設について

４．避難所について

１．今年の大流行への対策について

２．市職員の対策について

１．人口推計について

２．検討状況について

３．余裕教室活用について

１．本市の考え方について

２．東野プール内空地について

１．感染の状況について

２．現状における感染拡大防止策について

３．今後の拡大防止策について

１．現状について

２．アンケート結果について

３．市の考え方について

１．現状について

２．補強の必要性について

３．県との連携協議について

３．日の出護岸について １．三番瀬環境観察施設との関わりについて

３．地域活動支援セ
ンターについて

１．地域活動支援センターの活
動について

１．市の考え方について

１．浦安インターチェンジ周辺
の美化について

１．清掃作業の現状と今後について

２.357号線沿いの防犯施策につ
いて

１．植栽の修景について

３．第二東京湾岸道路予定地歩
行者専用歩道について

１．自転車通行可歩道への転用について

１．浦安市内における風疹の感
染拡大防止策について

２．埋立護岸につい
て

１．今川・入船地区第１期埋立
護岸について

２．入船・美浜・海楽猫実川垂
直護岸について

③
吉
村
啓
治

（質問方法：全て一問一答）

４．市内道路国・県
との連携について

平成30年第４回定例会一般質問のお知らせ

平成30年11月30日に招集されます第４回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されましたのでお知ら
せいたします。

①
中
村
理
香
子

３．市の健康施策に
ついて

１．がん対策について

２．うつ病などの精神疾患への
対応について

３．支援拠点の災害対策につい
て

２．健康対策につい
て

１．風疹について

１．震災からの復興
について

１．公共インフラの災害復旧に
ついて

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

②
末
益
隆
志

（質問方法：全て一問一答）

１．災害に強い街づ
くりについて

１．風水害について

２．帰宅難民対策について

３．子どもの居場所
について

１．学校適正配置について

２．ボール遊びのできる場所に
ついて

２．本市の子ども子
育て支援について

１．就学前について

２．放課後うらっこクラブにつ
いて

１．風疹の感染につ
いて



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．現状の対策について

２．課題について

３．今後について

１．市の認識について

２．現状の整理と課題について

３．解決策について

４．今後の方向性について

１．現状について

２．連携について

３．災害時について

４．育成について

１．地域の特徴について

２．献立について

１．現状について

２．サービスの拡大について

３．市民協働について

１．検証について

２．導入について

１．紙おむつの資源化について

２．紙ゴミの資源化について

１．審議会の答申内容について

２．パブコメの内容について

３．今後のスケジュールについて

１．利用者からの声について

２．市外利用者の現状について

３．歩行者の安全について

１．手続き時の各課の連携の現状について

２．今後について

２．窓口コンシェルジュについ
て

１．導入の可能性について

３．庁舎内郵便ポストの設置に
ついて

１．導入の可能性について

１．現状について

２．市民協働の取り組みへの支援の可能性につい
て

①誘致の必要性について

②今後について

１．新総合計画について ①新総合計画策定に向けての取り組みについて

２．新町地区の土地利用につい
て

①未利用地活用の方向性について

①災害復旧工事について

②元町地域の道路維持補修について

①市の考え方について

②今後について

⑤
宮
坂
奈
緒

（質問方法：全て一問一答）

１．安心・安全なま
ち“うらやす”につ
いて

１．民生委員について

２．学校給食について

２．市民の利便性向
上について

１．行政サービスセンターにつ
いて

３．観光促進に向け
た取り組みについて

１．シェアサイクルについて

④
小
林
章
宏

（質問方法：全て一問一答）

１．災害対策につい
て

１．風水害について

２．経済の活性化に
ついて

１．市内の現状について

⑦
毎
田
潤
子

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．特別支援学校誘
致について

１．浦安市への特別支援学校誘
致について

２．これからのまち
づくりについて

４．当代島地区の防災・災害対
策について

３．インフラ機能の回復と向上
について

⑥
芦
田
由
江

（質問方法：全て一問一答）

１．ゴミの減量につ
いて

１．可燃ゴミについて

３．市民サービスの
向上について

１．手続きの簡略化について

４．道路の美化につ
いて

１．道路清掃と除草、美化活動
について

２．墓地公園につい
て

１．新たな施設・区画について

２．現状の課題について



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．戸建て地区における地籍調査事業の方針につ
いて

２．地籍調査事業の内容について

３．地籍予備調査事業について

４．現状及び今後の予定について

１．いじめ防止について １．いじめ防止対策について

１．いじめの認知について

２．いじめの解消について

３．いじめ早期発見のための取
り組みについて

１．いじめ相談窓口について

４．SNSの活用について １．SNSの導入について

①本市の外国籍住民の状況について

②国民健康保険制度について

③後期高齢者医療制度について

④介護保険制度について

⑤生活保護について

①RPAを活用した行政改革につい
て

①浦安市の取り組み状況について

①保育園の入園選考について

②道路管理について

③浦安市の今後の取り組みについて

①進路の現状について

②卒業後の掌握について

③支援における現状と課題について

①現状と市の認識について

②将来形成支援について

①市の取り組みと考え方について

②父親への対応策について

３．安全・安心のお
もてなしについて

１．観光危機管理の充実につい
て

①地域防災計画と外国人旅行者への防災施策につ
いて

１．これまでの事業実施の現状と実績について

２．現在の事業及び体制について

３．今後の事業展開と体制の充実への考えと取組
について

４．早期療育の現状と課題について

１．市の視覚健診の現状と体制について

２．市の視覚健診の実施データについて

３．厚生労働省通知を受けての市の考えと取組に
ついて

４．３歳児健診における視覚検査の精度を高める
方策について

５．３歳児健診における視覚検査の充実に向けた
考え方について

１．おくやみコーナーに対する市の認識について

２．市のオンラインシステムの現状について

３．導入の考えについて

１．妊婦加算について市の見解は

２．子育て支援の立場からの考え方について

３．今後の考えについて

⑩
一
瀬
健
二

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．若者サポートに
ついて

１．義務教育後の進路の現状と
対応について

２．多様な学びの場づくりにつ
いて

２．男女共同参画に
ついて

１．ワーク・ライフ・バランス
について

⑧
芳
井
由
美

（質問方法：全て一問一答）

１．地籍調査事業に
ついて

１．地籍調査事業の方針につい
て

２．いじめについて

２．いじめの現状について

⑨
柳

毅
一
郎

（質問方法：全て一問一答）

①外国籍住民への行
政事務について

①浦安市の外国籍住民への社会
保障について

②RPA・AI(人工知
能)について

②AI(人工知能)を活用した行政
改革について

⑪
秋
葉

要

（質問方法：全て一問一答）

１．子どもの発達支
援について

１．１歳６ヵ月健診におけるか
おテレビについて

２．子どもの視覚異常の早期発
見への対策について

２．おくやみコー
ナーについて

１．家族が亡くなった時の役所
の手続きの一元化について

３．公的医療保険制
度について

１．診療報酬点数の妊婦加算に
ついて



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．援助費の支給日について

２．支給項目と支給金額について

３．認定基準について

１．内容と実施時期について

２．市と市民への影響について

１．現状について

２．これまでの改善策について

２．改善策としての少人数学級
について

１．市独自の35人学級の実施について

１．交通量について

２．改善策について

５．介護保険につい
て

１．利用料について １．市独自の助成制度創設について

１．新浦安駅前広場
について

１．イベントでの活用について １．大型ビジョンの常設設置について

１．運動施設の利用実態について

２．体育館について

３．グラウンドについて

１．駐車場不足について

２．野球場について

３．他の施設について

１．総緑地量について

２．緑化活動団体数について

３．緑視率について

４．市民満足度について

１．みどりの創出について

２．みどりの保全について

３．みどりの育成について

１．精算内訳書について

２．運営委員会方式と民間委託の違い

３．費用対効果

２．雇用条件 １．実態

１．日本語サポート体制 １．実態

２．市の今後 １．方針

１．総経費(国費負担額・市負担額・市民負担額)

２．100％同意の変遷経緯

１．国への申請時の調査について

２．現状

３．対策計画

４．音楽ホールの違
約金について

１．市の計算方法の適否につい
て

１．本市と同様な計算方法の事例について

１．件数(28年度、29年度/工事)

２．指名基準

⑫
元
木
美
奈
子

（質問方法：全て一問一答）

１．就学援助制度に
ついて

１．制度拡充について

２．幼児教育・保育
の無償化について

１．国の導入方針について

３．教員の多忙化に
ついて

１．現状と対策について

４．今川橋の交通問
題について

１．安全対策について

⑬
辻
田

明

（質問方法：全て一問一答）

２．運動施設につい
て

１．今後の整備について

３．運動公園スポー
ツ施設機能検証につ
いて

１．今後の整備について

４．緑の基本計画に
ついて

１．みどりの目標について

２．基本方針について

⑭
広
瀬
明
子

（質問方法：全て一問一答）

５．入札について １．指名競争入札

１．放課後異年齢児
事業について

１．29年度精算内容

２．共生社会の実現
について

３．液状化対策につ
いて

１．市街地液状化対策対象地区
への市の対応

２．小学校校庭の液状化対策に
ついて



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．当市に於ける同様の取り組みの実現可能性に
ついて

２．実施に伴う課題・問題点について

３．本市におけるSNS活用実績について

４．市民協働で解決する手法について

１ 現在の活用状況について

２、水質改善の状況について

３、利活用時の問題・課題について

４、積極的な活用について

１ 正規職員給与について １．職員給与について

１．現在の雇用状況と給与について

２．今後の安定的な雇用確保について

①選定の方法について

②事前調査について

③残された課題について

①工事総額の見込みと結果について

②個人負担金について

①国や県との連携について

②市民への周知、情報の共有について

①仮称堀江橋の早期整備について

②第二東京湾岸道路の早期整備及び未利用地の有
効活用について

１．浸水想定と対策について

２．河川・海岸対策について

３．排水・治水対策について

２．ブロック塀の安全対策につ
いて

１．調査の実施と支援対策について

１．納付状況について

２．無償化について

２．食材について １．安全性について

１．借り上げ住宅について

２．増設について

３．家賃減免制度について

２．高齢者と子育て世帯への支
援について

１．家賃補助制度の創設について

⑰
美
勢
麻
里

（質問方法：全て一問一答）

１．防災対策につい
て

１．水害対策について

２．学校給食につい
て

１．給食費について

３．住宅支援につい
て

１．市営住宅について

１．千葉市や兵庫県芦屋市をは
じめ全国各地の自治体で既に同
様の取り組みを実施している中
での当市の姿勢について

１．河川の活用について

⑮
水
野

実

（質問方法：全て一問一答）

１．道路・公園・街
路樹・公共施設の問
題或いは‟街の課
題”を市民と情報共
有しながら解決する
通報アプリやSNSの
活用について

２、非正規・臨時職員の給与に
ついて

３、公務員（職員）
人件費について

⑯
岡
本
善
徳

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．市街地液状化対
策工事について

１．格子状地中壁工法の選定に
ついて

２．事業費用について

１．県土整備部への要望につい
て

２．県に対する要望
事項について

３．今後の市街地液状化対策の
考え方について

２、境川について


